

広告

企画・制作/読売新聞社広告局



富士山のように  
日本一愛される会社に

フジ住宅株式会社 代表取締役社長  
**宮脇 宣綱**

(みやわき のぶつな) 1989年、入社。アメニティサービス部長、土地有効活用事業部第一営業部長などを経て、2002年、取締役就任。09年から現職。

竹田(敬称略)  
成功哲学といふことを通じて達成感を得たり、幸福にならうとするのではなく、どうしてならうか。だから、それぞれの職場で要求された以上のことをしようと、70・80年代でなお第2線で活躍する人に權力を抱くのです。

富島  
富島の経営の目指すところは、創業以来、「お客様の幸せ」です。創業者で現客の幸せです。一方で、「お客様の幸せ」ではありません。別々の不動産会社の営業時代販売後のトラブル対処に熱心でない業界の風潮に悩み、「売りつ

う」と、ともすると「名聲を得る」とか「お金をもつける」というイメージがありますが、そういうハッピーに私は運和感があります。私たち日本人はお仕事に「生きがい」を求め、

お二人が考える  
成功哲学とは

# ひたむきに追求する 家づくり

# お客様の幸せ」を

# 「お客様の幸せ」

大阪府下・阪神間を中心とした住宅の販売、建築を手掛けるフジ住宅(本社・大阪府岸和田市)は、地域密着で売り上げを伸ばし、大阪府住宅供給棟数10年連続ベスト3を誇ります。その企業姿勢は、社員を家族のように大切にして「お客様の幸せ」をひたむきに追求する経営理念に貫かれています。社員から父・兄のように慕われる宮脇宣綱社長が、作家の竹田恒泰さんと対談。自先の利益より「世のため人のため」に尽くす意義と、そこから生まれるプラス効果を語り合い、フジ住宅の強さの源を探りました。



「世のため人のため」の  
仕事が成果を上げる

作家  
**竹田 恒泰氏**

(たけだ つねやす) 刑治天皇の玄孫として知られる、慶應義塾大学法学院法律科卒。2006年「讀めなかた姫路たちの真意」(小学館)で第15回山本七平賞を受賞。「竹田研究会」を含め年間200本以上の講演を行っている。

活動も「和の精神」で円滑に進められてきました。そもそも人間は自分のために努力でできない料理だって、だれかのためなら手の込んだものを作りますよね。「世のため人のためにする仕事が、自分本位の仕事より成果を上げるのは当然です。

それぞれの思いを

族のように大切にする社風が伝わってきます。

フジ住宅が実践する  
経営とは



活動も「和の精神」で円滑に進められてきました。そもそも人間は自分のために努力でできない料理だって、だれかのためなら手の込んだものを作りますよね。「世のため人のためにする仕事が、自分本位の仕事より成果を上げるのは当然です。これをまだ古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを語るほどではないんです。これがまさに「古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを提供する立場として、家族といっしょに過ごす居心地の良い場所がこれからのテーマです。当社は家を

が……これまで古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを語るほどではないんです。これがまさに「古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを提供する立場として、家族といっしょに過ごす居心地の良い場所がこれからのテーマです。当社は家を

が……これまで古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを語るほどではないんです。これがまさに「古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを提供する立場として、家族といっしょに過ごす居心地の良い場所がこれからのテーマです。当社は家を

が……これまで古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを語るほどではないんです。これがまさに「古い軒家を自分でいたのですが、自分でリフォームして住まいを提供する立場として、家族といっしょに過ごす居心地の良い場所がこれからのテーマです。当社は家を

が……

が……